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“C’è ancora una situazione sulla quale bisogna intervenire”, dichiara la Presidente
dell’Ance  Federica  Brancaccio  a  Uno Mattina,  sul  costo  dei  mutui  e  sul  forte
rallentamento  del  mercato  immobiliare.  Per  la  Brancaccio  ci  sono  segnali
incoraggianti  in  prospettiva ma l’inflazione è ancora troppo alta e riferendosi  alle
giovani coppie sottolinea che con il rinnovo delle garanzie statali e la prospettiva
del calo dei tassi si può immaginare di acquistare casa. La Brancaccio aggiunge
che una risposta all’emergenza abitativa può arrivare anche dalla rigenerazione
urbana per rendere case e città più adeguate alle esigenze dei cittadini.
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